

Compte rendu du Conseil d'école du Lundi 06 Mars 2017

Présents :

Les enseignants de l'école :

CPA : H. Bourdin ; CPB : P. Adjamian ; CPC : A. Mazoyer ; CE1A : C. Grisetti ; CE1B : F. Cornano ; CE2A : C. F. ; CE2B : B. Tran ; CE2/CM1 : C. Cannarella ; CM1A : V. Montebello ; CM1B : F. Gros ; CM2A : E. Barles et C. Nguyen ; CM2B : G. Roux.

Les parents délégués :

C. Avesque – S. Blanchemain – J.-F. Cavalier – H. Donguy – S. Gholamallah – G. Jentile – D. Le Mignant – V. Mayaudon-Collignon – M. Melançon – F. Salerno – V. Valls.

Représentant Léo Lagrange (TAP) :

Monsieur F. Bos.

Représentant la Mairie des 13/14 :

Madame S. D'Angio est excusée.

1- Ville de Marseille

- Travaux en cours

Concernant l'agrandissement du self, la demande est encore en cours de traitement et nous sommes toujours dans l'attente de la Commission de travaux mandatée par la Mairie centrale. Suite à l'article paru dans La Provence, les parents d'élèves ont envoyé un courrier de relance à Mme Casanova, soutenu par un courrier de la Mairie des 13/14, courriers restés sans réponse à ce jour. Mme D'Angio nous informe que la Mairie des 13/14 va à nouveau appuyer notre demande de véranda comme extension du self auprès de la Mairie centrale.

- Les TAP

M. Le Directeur nous fait part de moins de doléances émanant de parents d'élèves insatisfaits suite aux séances de TAP du jeudi après-midi ; M. Bos en est remercié.

Intervention de M. Bos : sur les 193 enfants inscrits, seuls 150 à 160 enfants fréquentent les TAP de manière régulière. L'équipe est (enfin) constituée : elle se compose de 12 animateurs auxquels il faut ajouter le Directeur du site (M. Bos) ainsi que le Directeur adjoint. Cet effectif est stable pour 10 de ces animateurs et ce, depuis novembre dernier. Parmi eux, 5 sont diplômés et 2 sont en cours de formation.

Durant le deuxième trimestre, un thème sur le carnaval a été développé en collaboration avec la Maternelle et s'est clôturé par un défilé des enfants jeudi dernier ; tout s'est déroulé de manière satisfaisante.

Une personne est intervenue sur le thème de la Fraternité avec les CM2 (5 séances) et cette intervention a été suivie d'un débat avec les enfants. Ce travail a été apprécié de tous. M. Barles et Mme Roux précisent que ce thème est au programme des CM2 et qu'il serait judicieux de le prolonger avec les enfants par un travail en classe. Enfin, le projet multisports a été mis en place.

Pour le 3^{ème} trimestre d'autres thèmes seront proposés aux enfants : à savoir, pour les CM1-CM2 un travail portant sur le « fair-play » dans le sport. L'activité théâtre, plébiscitée par les enfants, se poursuivra dans la thématique du « vivre ensemble ». Le thème des échecs est lui aussi reconduit. Pour les plus jeunes enfants, un projet argile sera proposé ainsi qu'un travail sur le cycle de l'eau.

M. Le Directeur précise que le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) a été mis en place avec les intervenants des TAP qui sont maintenant « formés » aux procédures à suivre en cas de problème.

M. Bos est remercié pour son travail et pour l'amélioration notable du déroulement des TAP sur l'école depuis son arrivée ; tous espèrent voir cette dynamique perdurer dans le temps.

2- Bilan des manifestations du premier trimestre

M. Le Directeur remercie l'ensemble des enseignants et des parents d'élèves pour leur participation active et leur investissement aux différentes manifestations de fin d'année 2016 (vente de blé, chorale, vide-grenier). A noter que la chorale de Noël s'est déroulée dans un esprit très plaisant et serein alors que les familles étaient venues en nombre pour écouter et partager ce moment de convivialité offert par les enfants et l'équipe enseignante.

Concernant l'organisation du buffet, la somme de 2€ demandée par enfant a permis de rapporter 550€ à l'école (275 participants par rapport à un effectif total de 316 enfants) alors que l'organisation globale de la chorale a coûté 810€ (soit un déficit de 260€). Néanmoins, ce déficit a été largement compensé par la vente de blé (419€) et l'organisation du vide-grenier (521€). La tombola de décembre quant à elle, a permis de dégager un bénéfice net de 1677€.

Il est rappelé que ces bénéfices dégagés permettent à l'équipe enseignante de couvrir les frais de sorties scolaires de nos enfants (12 classes) tout au long de l'année, et ce, avec une moindre sollicitation des parents (frais de déplacement en car ou en bus, entrée dans les musées, ...) ou encore, de fournir des supports de travail par exemple pour l'élaboration des cadeaux de fêtes des Mères ou des Pères.

3- Vie de l'école : projets de l'année

La classe de neige s'est bien déroulée et a, comme à son habitude, permis aux enfants de CM2 de profiter en toute sécurité d'un séjour de grande qualité.

A noter que la classe de voile au Frioul (classes de CM1 et CM1A) se déroulera du 24 au 28 avril et la classe verte transplantée à Serre-Eyraud (classes de CPA, CPC, CE1B) du 02 au 05 Mai prochain.

Concernant la classe de CM1B, un sculpteur professionnel accueillera les enfants dans sa demeure (Allauch) et développera en collaboration avec M. Gros un projet de façonnage de masques au fil des semaines à venir.

Cinq classes ont envoyé des courriers en Mairie centrale concernant le problème du gaspillage au self ; la Mairie centrale a été sensible à cette problématique. Reste maintenant à concrétiser cette volonté comme le suggère Mme F. en proposant de recycler les desserts non consommés et de faire ainsi d'Athéna une école-pilote pour ce projet. Ces propositions sont appuyées par la Mairie des 13-14.

Enfin, diverses sorties culturelles, sportives seront organisées par les enseignants dans les différentes classes, pour le plus grand plaisir des enfants.

4- Manifestations à venir

Les dates suivantes pour les manifestations à venir sont arrêtées :

- Le mardi 28 mars pour le carnaval ; thème de déguisement libre. Il se déroulera durant l'après-midi, sans la présence des parents.
- Le mardi 27 juin pour la chorale de fin d'année.

La date de la kermesse est encore incertaine à ce jour et reste à définir.

5- Questions diverses

Le redécoupage concernant la sectorisation (affectation au collège), demandé depuis des années car fait en dépit du bon sens a (enfin) eu lieu puisque les enfants habitant sur le plateau et ayant été scolarisés à l'école Athéna dépendent maintenant du Collège Malraux.